

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1.Latar Belakang Masalah**

Forum Pemuda Pemudi Cepoko Indah (FPPCI) adalah salah satu wadah bagi generasi muda untuk saling mengenal satu sama lain, bertukar informasi, dan saling bersosialisasi. Semakin meningkatnya perhatian dan kepedulian organisasi-organisasi baik publik maupun swasta terhadap pengolahan informasi dan pengolahan data merupakan fenomena yang semakin tampak jelas menandakan dimulainya era informasi pada abad ini. Kecepatan dan ketepatan dalam pengelola dan penyajian informasi menjadi andalan bagi semua organisasi untuk menerapkan strategi peningkatan keefektifan, produktifitas dan efisiensi kinerja organisasi. Untuk itu diperlukan suatu pengolahan data yang handal, akurat, dan dapat ditampilkan secara cepat dan mudah setiap kali diperlukan khususnya dalam menangani permasalahan pengolahan data. Majunya dunia organisasi didukung oleh pengolahan sistem informasi dan manajemen yang baik.

Dengan adanya sistem informasi yang lengkap, cepat dan akurat maka akan sangat mendukung pihak pengurus organisasi dalam mengambil keputusan dan langkah-langkah ke depan sehingga anggota dari organisasi dapat dengan mudah untuk mengetahui

informasi yang ada secara lengkap. Keberhasilan suatu sistem informasi sangat dipengaruhi oleh sistem pengolahan data yang merupakan elemen penyusunan sistem tersebut. Semakin akurat dan mudah dalam menampilkan kembali data-data yang termuat dalam sistem pengolahan data, maka akan semakin meningkatkan kualitas organisasi tersebut. Tak terkecuali pada sistem pengolahan data kepemudaan sebagai tempat untuk memperoleh informasi. Kegiatan pengolahan data memiliki peranan yang penting dalam administratif sebagai pusat kegiatan dan sumber informasi dalam rangka melaksanakan kegiatan perancangan, penganalisa, perumusan kebijakan, pengambilan keputusan laporan, secara tepat dan akurat. Sistem pengolahan data yang baik akan senantiasa dapat mengatasi permasalahan dan menghasilkan suatu informasi yang cepat, tepat dan akurat.

Satu strategi yang dapat dilaksanakan dalam rangka memenuhi tuntutan dalam pengolahan data kepemudaan adalah dengan menerapkan sistem informasi yang berbasis komputer atau penggunaan sistem komputerisasi sebagai alat pengolah data yang tepat dengan akses dan ketelitian maupun kecepatan tinggi dibanding akses kerja manual. Saat ini komputer merupakan perangkat canggih yang sangat dibutuhkan untuk melakukan proses pengolahan data secara efektif dan efisien dalam menyajikan informasi yang dibutuhkan. Dengan informasi diharapkan dapat mengatasi permasalahan dalam pengolahan data. Sehingga pada akhirnya dapat

membantu mempermudah dan memperlancar tugas dalam mengelola data dalam bentuk sajian informasi.

### **1.2.Rumusan Masalah**

Masalah yang ditangani dalam skripsi ini adalah bagaimana merancang dan membangun sebuah Sistem Informasi Pengolahan Data Anggota Kepemudaan di Perum. Cepoko Indah Berbasis Web agar dalam proses pengolahan datanya dapat dilakukan dengan cepat, tepat dan akurat. Sehingga dapat memudahkan para anggota maupun pengurus kepemudaan untuk mengetahui informasi yang dibutuhkan.

### **1.3.Ruang Lingkup**

Ruang lingkup yang menjadi acuan dalam pengerjaan skripsi ini adalah:

1. Bagian Admin : Bertugas menangani data anggota kepemudaan, dan mengelola website. Bagian admin adalah sekertaris dari kepemudaan yang memiliki wewenang penuh dalam pengaksesan dan pengolahan data pada sistem informasi ini.
2. Bagian Keuangan : Mempunyai tugas dalam menangani transaksi pembayaran iuran wajib setiap bulannya serta data anggota yang memiliki tunggakan iuran wajib yang mencakup input transaksi pembayaran sampai pencetakan laporan sebagai bukti

pembayaran anggota. Bagian keuangan adalah Bendahara dari kepemudaan yang mempunyai wewenang penuh dalam pengaksesan dan pengolahan data pembayaran iuran wajib.

3. Ketua : Berwenang untuk mendapatkan semua laporan serta data anggota maupun data transaksi pembayaran iuran wajib.
4. Terdapat program / rencana kerja dalam kepengurusan anggota kepemudaan

#### **1.4.Tujuan**

Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah membangun suatu aplikasi pengolahan data kepemudaan yang bersifat rutin dapat dilakukan secara otomatis dan bersamaan, sehingga mampu meningkatkan efisiensi dan efektifitas kerja. Aplikasi tersebut juga diharapkan mempermudah para pengurus maupun anggota dari kepemudaan untuk mendapatkan informasi.